



Musik und Meditation in Urschalling

Beitrag

Letztmals in diesem Jahr bietet die Pfarrgemeinde Maria Himmelfahrt von Prien in der Kirche von Urschalling einen Abend unter dem Motto „Einkehr in Urschalling“ an. Beginn bei Musik und Meditation ist um 19 Uhr in der Jakobuskirche, die Texte liest die Evangelische Pfarrerin Christine Wackerbarth, die musikalische Ausgestaltung übernimmt der Katholische Pfarrer Klaus Hofstetter auf der Zither. Ab 19.30 Uhr ist dann kulinarische Einkehr in Julian´s Mesnerstuben.

Foto: Kirche von Urschalling

Anhang: [Plakat](#)



Kategorie

1. Kirche

Schlagworte



1. Prien am Chiemsee
2. Urschalling